
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ        富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

   １１月１７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 10,000 円 累計 282,000 円 

１１月１７日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 1０ 

出席免除  ７ ＭＵ  ４ 

出席適用 ２８ 出席率 50.00 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

皆さんこんばんは、昨日一昨日に行われました長
谷部健一会員、令夫人のご葬儀には会員の皆様にご
会葬いただき誠にありがとうございました。 
さて、１７日日曜日は地区大会がございました。そ

れに先立って、１６日土曜日、初日は会員、会長、幹
事の大会として、夜は晩餐会がございまして大宮のパ
レスホテルで行われまして、各会長、幹事が参加され
まして盛大に行われました。そして日曜日の方、先ほ
どお話しさせていただきました、長谷部会員の奥様の
お通夜と重なってしまいましてなかなか会員の皆様が
参加できるような状況ではないような形になってしまい
ましたが、私と二階堂幹事の方で壇上に立たせていた
だきました。登壇した時間が５時１０分から上がって各
クラブの紹介という今回はプログラムになっておりまし
て、地区大会に参加して下さった会員の皆様も長谷部
会員の奥様のお通夜の方を優先してくださいというこ
とで、私と二階堂の幹事が残らせていただきまして、 
壇上に立たせていただきました。例年ですと会場の方
から私会長の名前を発表していただいた時に応援の
声があるのですけれども、その辺をグループの皆様が
ご理解をしていただいて、草加松原の時第９グループ
の皆さんがわっと立っていただいて賑やかしをしてい
ただきました。本当にグループの絆、ロータリアンの絆
に感謝をさせていただきました。 
当日の地区大会の内容は、大野知事が来ていただ

いてお話いただき、大野知事の知識の深さ、そういっ
た形の内容が素晴らしかったなというような形で、ちょ
っと例年とは変わった形の地区大会で内容が進みま
した。 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

その中一部、うちの大塚会員の解釈と少し違っていたと
いうことでその辺をもう少し詳しく話しを聞きたいと大塚
会員の熱い想いだったようですが時間がないので進行
上取り合あげられることなく進んだのですけど、そこで
変に油を注いでしまったのか、他の人も今話題の地区
の法人化の話で質問言ったと勘違いしたのか」他のグ
ループの方も質問とかっていうことで、質問、質問と荒
れた部分がございまして、ガバナーもちょっとに苦い顔
をしておりました。そう、それだけ皆さん現在の地区のこ
とに関して、ロータリーのことを思えばこその熱い思いな
のかなという形で我々も今後、この地区のあり方、我々
草加松原ＲＣのあり方っていうものを、今一度振り返っ
て、我がクラブでも話し合いをしながら地区に話を持っ
ていければいいのかなと思いました。本日は柴田先生
の過激なご指導がありますので挨拶はこれぐらいにし
て、次に進ませていただきたいと思います。どうもありが
とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６００回 例会１１月２６日 草加市文化会館 

１１月１９日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

公式訪問リハーサル 

      
 

    

今後のプログラム 
12/3  岡村睦美ガバナー公式訪問  レセプション 

12/10 クリスマス例会          パレスホテル 

12/17 誕生祝・ロータリー情報     中央公民館 



  

                                                 講師 柴田恵子先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 先日は地区大会に参加していただきました皆様お疲れ様でした。 
本日は柴田恵子様ご指導ありがとうございました。 

二階堂祐司幹事 地区大会お疲れ様でした。(少し寂しかったけど) 
柴田恵子様本日はお手柔らかにお願いします。 

垳田 一人会員 本日の「ストレッチダンス lesson２」楽しみに参りました。よろしくお願いいたします。 
牛山 信康会員 運転免許更新に際し、認知機能検査受験の通知がとうとうやってきました。 

冗談じゃない俺は呆けてなんかいないぞ！ますます元気になってやる！ 
加藤 芳隆会員 急に寒くなりました。風邪をひかないように注意しましょう。今日は体操で汗を流します。 
北畠 文康会員 レッツストレッチ！本日もがんばります！ 
鈴木  努会員 今日は柴田恵子先生宜しくお願いします。やせなくっちゃ(^o^) 
松田 龍美会員 お世話になります。 
森  勇一会員 柴田恵子先生今日はとても楽しみにして参りました。 

手加減しないでビシバシやっちゃってください 
安田 洋介会員 本日は手軽にできるストレッチお手やらかにお願いします。 

 幹事報告          二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、本日幹事報告はございませんが、５日の理事会報告をさせていただきます。  
・数年前にロゴが変わり当クラブの旗は古いです！新しいロゴは青の部分が入ってない、変えているクラブもあり、 
今回やっと変えることになりました。中央には公式ロゴが入りました。順次クラブ使っているロゴを変えていく方向でや
っていきたいと思います。  

・ガバナー公式訪問について、ガバナーの意向で、何か質問して下さいとのことです。年度計画書を読み上げる 
のではなく自分の言葉で話し、ガバナーに質問をする。それに対してガバナーがお答えしていただくという形で、  
今までは何部門かやった後にガバナー講評をいただきましたけども、その都度ガバナーがお答えしていくという 
形式でやっていく、そういう形式は初めてですので、来週のリハーサルでは、飯山ガバナー補佐にガバナーの 
気持ちになっていただいて練習してみたいと思っております。 
・新年例会ですが、ケータリングの都合上でこちらの文化会館は使いづらいということで、お寿司屋さんの屋台が 
来ますので、今回は中央公民館でやるという形に決まりました。  
新年例会には山川市長と草加ＪＣの理事長・専務理事、飯山ガバナー補佐を来賓としてお声掛けします。 
・２７７０地区の法人化の問題につきましては、会議に参加した木村会員の説明で決をとり決まったということです 
が、その後に、新しい情報が来ておりませんので良くわかりませんが、一応法人会になったという形らしいです。 
理事会の報告は以上ですが、先ほど会長の地区大会の賑やかしの補足ですけれど、第９グループだけでなく第１０グ
ループも一緒になって全員立ってくれました。第１０グループの発表の時も第９グループは協力し、第９グループの時は
第１０グループが協力、第９・第１０は少ないので互いに賑やかしていました。来年のガバナーは戸田ＲＣで舞台に乗っ
て上がった人は来年頑張りますと３５人位いました。うちのクラブも全員来れば、あのくらいになるのだという風に思いま
したので、来年は木村エレクトを賑やかしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

富永・二階堂杯第２回ゴルフコンペ 

日時  １１月２６日(火) 

場所  坂東ゴルフクラブ 

優勝は 

どなたでしょう 


